

 Noticias »

18 jul El proyecto divulgativo del IA2 “Alimentando la Ciencia” pone en marcha su página web

Alimentando la Ciencia, el proyecto de divulgación del Instituto Agroalimentario de Aragón (IA2) -instituto de investigación mixto formado por la Universidad de Zaragoza y el CITA de Aragón-, ha puesto en marcha su página web. En ella se explica la filosofía del proyecto así como las actividades de las que consta. El sitio está accesible en la dirección <http://alimentandolaciencia.esciencia.es/> y su diseño cuenta con una versión adaptada a la visualización en smartphones.

Asimismo, la web cuenta con una sección dedicada al Concurso “Inventa un nuevo alimento”, evento con el que el IA2 se suma a la celebración de La Noche de los Investigadores 2017 -entre otras actividades- y que tendrá lugar dentro de la Feria de los Inventores que se realizará el día 29 de septiembre en Etopia Centro de Arte y Tecnología de Zaragoza. Además en breve se pondrá en marcha también un apartado dedicado a Ciencia Ciudadana que pretende orientar sobre la interpretación del etiquetado de los productos.

En el portal Youtube está disponible un video resumen de la actividad llevada a cabo en CaixaForum Zaragoza entre el 15 y el 19 del pasado mes de mayo, en la que conocieron “Alimentando la Ciencia” alrededor de 600 escolares de diferentes colegios de Aragón y que puede verse en el siguiente enlace: <https://youtu.be/MgImQyHXsUg>

Este proyecto está cofinanciado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

Tags: [alimentando la ciencia](#), [alimentos](#), [cita](#), [IA2](#), [universidad de zaragoza](#)
18.7.2017 | Categoría: Noticias

